

CRÓNICA



El Congreso Anual de la Sociedad de Cirujanos de Chile se realizará este año desde el 21 al 24 de Noviembre en Concepción, ciudad de nuestro actual Presidente y por la que muchos de los actuales socios y un buen número de expresidentes sienten especial afecto y unión por haber comenzado allí sus primeros contactos con la medicina en calidad de estudiantes de la Facultad. El Presidente ha solicitado al Dr. Jorge Pierart que se encargue de la organización del mismo, para lo cual se ha formado un grupo planificador en el que están representados las Sociedades afines y los Departamentos.

El Congreso comienza el Domingo en la Universidad de Concepción, con varios cursos de diferentes especialidades, culminando el primer día con la ceremonia inaugural la que tendrá lugar en dependencias de la universidad.

Durante los días lunes, martes y miércoles en la mañana se desarrollará el resto del evento en el recinto SurActivo, el que ha sido inaugurado en octubre del año pasado y dispone de instalaciones de primer nivel para el desarrollo del Congreso en un recinto de 6.000 metros cuadrados que cuenta con numerosas salas de conferencias y cientos de estacionamientos.

Durante estos días se realizarán conferencias, reuniones plenarias, sesiones de presentación de trabajos y, continuando con lo realizado en los dos últimos años, reuniones de tipo gremial. Los Departamentos de la Sociedad harán reuniones para analizar el trabajo del año y algunos de ellos elegirán sus directivas.

El Comité Planificador está realizando convenios con los principales hoteles de la zona y con Lan Chile para obtener beneficios para los asistentes, los que serán oportunamente comunicados.

Dr. JULIO YARMUCH



Ha fallecido repentinamente el Dr. Oscar Contreras Tapia. Distinguido miembro de la Sociedad de Cirujanos de Chile, ingresó a ella en 1956, ocupando numerosos cargos directivos hasta ser Presidente de la misma en 1981. En atención a su dedicación a la Institución y a su fecunda labor en la formación de los cirujanos del país, fue distinguido como Maestro de la Cirugía Chilena en el año 1994. Vayan las sentidas condolencias del Directorio y de cada uno de los miembros de ésta Sociedad para su familia, sus amigos y los colegas del Hospital Barros Luco-Trudeau.



Ha fallecido luego de una larga y dolorosa enfermedad, nuestro distinguido consocio, Dr. Gonzalo Lopetegui Adams. Ingresó a la Sociedad de Cirujanos de Chile en el año 1965, ocupando cargos en el Directorio y concurriendo con entusiasmo a las actividades científicas de la institución. En el nombre del Directorio y de cada uno de nuestros socios, damos sentidas condolencias a su familia, a sus colegas del Hospital Barros Luco-Trudeau y a sus amigos.